UNAM Comunidad Exposición de cactáceas y suculentas celebra su XXVIII edición





No. 7 25 de abril de 2019 Decimonovena época

Ocho años del Día Peraj

Victor Manuel Reyes Flores

omo cada año, varias instituciones de educación superior se reunieron en Las Islas de Ciudad Universitaria para celebrar el Día Peraj, una jornada en la que por octava ocasión se acercó a niños y tutores a la sana convivencia y la sociabilidad, pilares de una formación equilibrada en los individuos.

Durante la jornada, los 44 grupos conformados por las cinco multidisciplinarias de la UNAM, el Campus Central, el Instituto Politécnico Nacional (IPN), el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y la Universidad Anáhuac, entre otras, recorrieron las más de 10 estaciones para participar en la "Carrera siamés", "Aguas con el agua" y "Calles y avenidas". La FES Cuautitlán contribuyó con "Cebollitas mojadas", un divertido juego en el que la rapidez y la sincronización fueron importantes para vencer a los otros equipos.

Este 2019 el programa de servicio social Peraj cumplió 15 años cambiando la vida de los niños en la UNAM a través del fortalecimiento de sus habilidades sociales,



autoestima, hábitos de estudio y cultura, una oportunidad que además les permite conocer la vida universitaria para incursionar en el futuro a los estudios profesionales.

La bienvenida la realizó el doctor Germán Álvarez Díaz de León, director general de Orientación y Atención Educativa, quien recordó que el lugar donde se toma la fotografía "que guardan en el recuerdo" fue nombrado Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Pongamos juntos un alto al bullying

Liliana Alvarado Sánchez



n los últimos años el bullying ha incrementado notablemente en las aulas escolares, afectando física, verbal, psicológica y socialmente a los jóvenes, por tanto, es importante mantenerse informado y participar en prácticas que fomenten la sana convivencia.

Enfocados en el bienestar de los niños, el programa PERAJ adopta un amig@, a través de la Secretaría de

Atención a la Comunidad, invitó a la licenciada Viviana Morales, servidora social de Fundación en Movimiento, a impartir una plática para fortalecer la empatía de los pequeños y reflexionar acerca del daño que se le puede ocasionar al otro a causa de esta problemática.

Realizada en la Unidad de Seminarios "Dr. Jaime Keller Torres", durante la charla se habló del papel que juegan tanto el agresor como la víctima de bullying, situación que motivó a la licenciada Morales a recomendar "ser consciente de cada acción tomada y no imitar conductas", refiriéndose en este caso a lo que se consume en el internet y la televisión.

En el evento también se dio lectura a un cuento que narra la historia de un chico que sufre de acoso escolar, a partir del cual la ponente exhortó a los presentes a participar en la campaña "Ser buen amigo siempre está de moda", misma que entre sus premisas invita a los individuos a ser empático, no juzgar al otro y hacer algo bueno por alguien todos los días.